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学校応援団の取組を紹介
「学校応援団」とは、保護者や地域住民がボランティアとして
学習活動や環境整備など、協力・支援を行う活動組織です。

そ
ば
作
り
体
験
活
動

岡
部
西
小
学
校

　

六
年
生
は
、
総
合
的
な
学

習
の
時
間
で「
見
つ
め
直
そ
う

私
た
ち
の
食
生
活
」を
テ
ー
マ

に
そ
ば
の
栽
培
等
の
体
験
を
通

し
て
、
健
康
で
安
全
な
食
生
活

に
つ
い
て
学
ん
で
い
ま
す
。
そ

ば
の
種
ま
き
に
始
ま
り
、
最
後

の
試
食
ま
で
、
草
取
り
、
収
穫
、

石
臼
で
の
そ
ば
粉
づ
く
り
、
そ

ば
打
ち
と
各
作
業
で
、
子
供
た

ち
は
学
校
応
援
団
の
方
々
に
コ

ツ
を
教
わ
り
な
が
ら
、
初
め
て

の
体
験
に
挑
戦
し
て
い
き
ま
す
。

一
連
の
活
動
を
通
し
て
、
食
に

対
す
る
感
動
や
感
謝
の
気
持
ち

は
も
ち
ろ
ん
、
地
域
の
方
々
へ

の
尊
敬
や
郷
土
愛
も
育
ま
れ
ま

す
。

　

種
ま
き
の
三
日
後
に
は
芽
を

出
し
た
そ
ば
を
見
た
子
供
た
ち

は「
そ
ば
っ
て
す
ご
い
。」「
収
穫

が
楽
し
み
。」「
あ
の
種
が
ど
う

や
っ
た
ら
、
そ
ば
に
な
る
の

だ
ろ
う
。」と
こ
の
先
の
活
動
を

楽
し
み
に
し
て
い
ま
す
。

そ
ば
の
種
ま
き

そ
ば
打
ち
体
験

［編集責任者］ 議長　清水　健一　９月議会は、渋沢栄一翁に関する質問が多くありありました。栄一
翁が新一万円札の肖像に採用され、また NHK大河ドラマの放映が決
定された、この千載一遇のこのチャンスに深谷市をさらに発展させま
しょうというものです。大河ドラマ館など、これから関係する多くの
事業が計画されると思いますが、将来に不安要素を残さぬよう一議員
として緊張感をもって審査していきたいと思います。

茂木　一郎

編 集 後 記

血洗島の獅子舞（ささら舞い）

（深谷市観光協会写真コンクール入賞作品）

　実りの秋。毎年この時期になると、市内各
地で五穀豊穣を感謝し獅子舞（ささら舞い）
が奉納されます。血洗島の獅子舞の起源は元
亀2年（1571）とも言われています。この地
で生まれ育った渋沢栄一翁も当時獅子頭を
付けて舞ったそうです。
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